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記入日 平成 27 年 11 月 30 日 

文責：学生会代議員議長 新川詩織 

 

代議員総会 

 

１１月期総会（１１月２４日 NA３０２ １８時１０分～ ）総会内容 

・スポーツ大会報告 

・大瓜生山祭報告 

・体育館備品購入について決議 

・学生支援のための学生会費使用について決議 

・2015年 学生会 学生企画補助金制度 報告会 

 

 

【スポーツ大会 報告】                    スポーツ大会実行委員 

 １１月８日（日）に行われたドッジボール大会の報告がある予定でしたが、準備が整っ

ていないなどの理由により、次回１２月期総会に延期となりました。 

 

【大瓜生山祭 報告】                        大瓜生山祭統括 

 前回延期になった大瓜生山祭の報告がありました。２日間の大瓜生山祭での来場者数は１

５，３２６人で、前年度の約１,５倍の来場者数となりました。来場者に行ったアンケート

では 

・パンフレットにねぶたの写真がほしい。またどこが優勝したのかなどの詳細があるとい

い。 

・パンフレットを配っている場所が少ない。 

・大階段の「ＦＵＮ」の字が可愛い。 

などの意見があったとのことです。 

 また本大学生の中で「大瓜生山祭があること自体知らなかった」という学生がいたという

報告もあり、次年度は学内での告知の強化も検討するとのことでした。 

 

【体育館備品購入について 決議】                      原 裕一 

 前回の総会で上がった「現在授業で使用している体育館備品とは別に、学生が自由に借り

ることが可能なスポーツ関連の備品を購入してほしい」という議題の決議を行いました。今

回の代議員総会では挙手権者７７名に対し、賛成者が５６名だったことから、この議題は可

決されました(議題の可決は挙手権者数の３分の２以上の賛成が条件。今回の場合、５０票
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以上の賛成で可決となります)。 

 

【学生支援のための学生会費使用について】            教学  古池 早絵 

 前回の総会で上がった「教学事務室が学生のために消耗品を購入する費用」として年間５

万円の予算を学生会費から出してほしいという議題の決議を行いました。賛成票６５票につ

き、この議題は可決されました。これにより、学生会費の決算報告にこの消耗品購入の詳細

報告が加わります。 

 

【２０１５年 学生会学生会学生企画補助金制度報告会】学生会学生企画補助金制度委員会 

 ２０１５年度前期の学生会学生企画補助金制度の報告会と、前回諸事情により報告が出来

なかった２０１４年度後期学生会学生企画補助金制度採用者の報告会を行いました。報告

者、及び企画名は以下の通りです。 

２０１５年度 前期報告 

企画名 報告者 

 

1. 「IN THE SHUHARI」浦田沙緒音 

 

2. 「鈴木千晴個展」鈴木千晴 

 

3.「あさぼらけ」倉敷安耶 中野優 

 

4.「〜Beyond the feelings of the storage〜」 栗栖仁美 

 

5.「杏仁豆腐『GRAND MENU』」 加藤奈紬 

 

6.「しわむ！」 古田充 

 

２０１４年度 報告 

 

7.「みぎまつあや個展『どうかしていた』」右松 理 

 

 

※次回総会は１２月２２日(火) １８:１０～ ＮＡ３０２にて行います。 
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